

SPENDEN FÜR AMY

Amy ist ein 9-jähriges Mädchen, das mit ihrer Mutter und ihrer großen Schwester in Nieder-Ofleiden lebt. Sie besucht die 4. Klasse der Grundschule in Homberg und ist ein vielseitig interessiertes Kind, das gerne mit seinen Freundinnen spielt.

Amy ist im Alter von 6 Jahren an der fortschreitenden Krankheit „Friedreich-Ataxie“ erkrankt und sitzt mittlerweile im Rollstuhl.



Ein großes Problem für ihre Familie ist die nicht behindertengerechte Einrichtung ihres Elternhauses. Es muss ein Rollstuhl-Lift eingebaut und die Wohnung sowie das Bad der Familie barrierefrei umgestaltet werden.

Diese Maßnahme ist sehr teuer und wird einen hohen 5-stelligen Betrag kosten. Die öffentlichen und staatlichen Unterstützungen reichen leider nicht aus und decken nur einen geringen Teil der hohen Kosten. Amys Familie ist es nicht möglich, die finanziellen Mittel alleine aufzubringen. Außerdem müssen die Kosten, die für Amys tägliche Fahrten zur Schule anfallen, teilweise durch Spenden gedeckt werden. Für die Zusicherung des Platzes an einer Schule mit Förderschwerpunkt muss vorab nachgewiesen werden, dass die Transportkosten für die Fahrten bedient werden können.

Daher bitten wir Sie heute um Ihre Spende!

Wir möchten erreichen, dass Amys Wohnung so umgebaut werden kann, dass sie sicher und selbstständig zu Hause leben und sich bewegen kann.

Spendenkonto:

Stadt Homberg
IBAN DE53 5309 3200 0006 9205 19
VR Bank Hessenland
Verwendungszweck: Amy

Das Spendengeld wird treuhänderisch verwaltet und dient ausschließlich den oben genannten Zwecken.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Simke Ried, Bürgermeisterin



Grundschule Homberg